



Universidad Autónoma de Santo Domingo

Primada de América

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

Decanato



DÍA INTERNACIONAL DE LA NO VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

La Facultad de Ciencias de la Salud clama por el respeto a la dignidad de la mujer. Que las palabras reemplacen las agresiones, y que el entendimiento mutuo se imponga a la insensatez.

En consonancia con esta posición, hemos incluido políticas de género en nuestro plan estratégico 2014-2018, para contribuir desde la academia a reducir los niveles de violencia a que está expuesta la mujer en nuestra sociedad.

La violencia contra la mujer constituye una de las más vergonzosas prácticas de la violación a los derechos humanos. Aunemos esfuerzos y luchemos contra este mal en sus diversas formas.

La mujer es fuente inagotable de vida y amor, es energía que transforma y hace renacer la esperanza.

¡La mujer merece respeto!

¡NO A LA VIOLENCIA!

*Dra. Rosel Fernández
Vicedecana*

*Dr. Wilson Mejía
Decano*